Piper methysticum

Poivre enivrant, kawa-kawa



« Plante des peurs »

La plante

Le poivre enivrant est apparenté au poivre noir. Dans de nombreuses cultures de la région du Pacifique occidental, une boisson cérémonielle est fabriquée à partir de la racine de la plante est préparée et consommée dans le cadre de certains rites. C'est encore le cas aujourd'hui. En raison de sa teneur en alcaloïdes de pyrrolizidine, Piper methysticum est limité dans son utilisation. Dans l'essence spagyrique, ces derniers ne sont rencontrés qu'en quantités infimes.

Organes et points faibles

- Système nerveux central
- Système nerveux végétatif
- Appareil locomoteur
- Peau

Propriétés et troubles

- Tensions psychovégétatives (états de tension et d'anxiété, crampes musculaires)
- Articulations douloureuses (bras, pouce, gros orteil)
- Réactions cutanées avec démangeaisons et desquamation (surface des mains, plante des pieds)

Sensations et ressenti

Alternance entre morosité et gaieté, anxieux, sensible à la douleur et au bruit, s'énerve facilement, agité.

Pensée et action

Trac ; peur que les autres perçoivent sa faiblesse ; se présente comme vif et agile pour masquer sa propre faiblesse ; fait comme s'il n'avait pas besoin d'aide.

Objectif de transformation

- Accepter ses propres faiblesses et les affronter en toute confiance.
- Pouvoir accepter une aide et un soutien extérieurs.
- Affronter les situations de tension avec calme et assurance.

Notes personnelles		